
ASSOCIAZIONE LA TRISA
Frazione Mortaso
38088 SPIAZZOSPIAZZOSPIAZZOSPIAZZO (TN)

SEDUTASEDUTASEDUTASEDUTA DELDELDELDEL 26262626 DICEMBREDICEMBREDICEMBREDICEMBRE 2012201220122012 OREOREOREORE 11.0011.0011.0011.00
presso la sede dell’associazione

DIRETTIVO:

NOMINATIVONOMINATIVONOMINATIVONOMINATIVO PRESENTEPRESENTEPRESENTEPRESENTE ASSENTEASSENTEASSENTEASSENTE NOTENOTENOTENOTE (*/**)

Lorenzi Olimpio X
Mosca Luciano X
Barbieri Nicola X
Bina Claudio X
Cozzio Lorenzo X
Collini Thomas X *
Compostella Elvis X
Lorenzi Alessandro X *
Lorenzi Vittorio X
* giustificato ** ingiustificato

Assiste e verbalizza la riunione il Segretario Lorenzo Cozzio.

Si passa quindi alla discussione dei punti previsti all’ordine del giorno e precisamente:

1.1.1.1. ContabilitContabilitContabilitContabilitàààà Trisa:Trisa:Trisa:Trisa: chiusurachiusurachiusurachiusura partitapartitapartitapartita IVAIVAIVAIVA

Il consiglio, preso atto che sono trascorsi tre anni dall’apertura della Partita Iva e che non si è
mai manifestata l’occasione per utilizzarla in quanto l’Associazione ha svolto in questi anni solo
attività istituzionale e non commerciale, ritiene opportuno procedere con la chiusura della
stessa dando mandato al Segretario Lorenzo Cozzio affinché predisponga la documentazione
necessaria alla sua chiusura entro fine anno.

2.2.2.2. SituazioneSituazioneSituazioneSituazione socisocisocisoci pagamentipagamentipagamentipagamenti eeee morosimorosimorosimorosi

Dall’elenco soci aggiornato ad oggi risultano 163 iscritti di cui 39 non pagano la propria quota
da qualche anno; nei prossimi mesi sarà necessario prendere dei provvedimenti e provvedere
alla cancellazione di tali soci morosi.



3.3.3.3. PortachiaviPortachiaviPortachiaviPortachiavi ufficiali:ufficiali:ufficiali:ufficiali: preventivopreventivopreventivopreventivo dadadada confermareconfermareconfermareconfermare

E’ stato fatto un preventivo dalla ditta Bertoni di Milano per la realizzazione dei portachiavi
ufficiali della Trisa, identici a quelli già esistent. Il prezzo unitario per la realizzazione di 150
pezzi di Euro/cad 14,32 compresa matrice e IVA. Il consiglio ritiene che il prezzo sia piuttosto
elevato e preferisce che sull’argomento si esprima l’assemblea dei soci rinviando pertanto la
decisione alla prossima assemblea annuale a meno che si trovi uno “sponsor”.

4.4.4.4. PropostaPropostaPropostaProposta didididi farefarefarefare unununun radunoradunoradunoraduno nazionalenazionalenazionalenazionale aaaa MortasoMortasoMortasoMortaso didididi arrotiniarrotiniarrotiniarrotini nelnelnelnel 2013.2013.2013.2013. ContattiContattiContattiContatti CSJCSJCSJCSJ

E’ giunta voce sulla possibilità di organizzare a Mortaso nel 2013 un raduno nazionale degli
arrotini; al momento le informazioni sono piuttosto frammentarie e incomplete, nei prossimi
mesi Claudio Bina si informerà presso il C.S.J. di Pinzolo per verificare se esistono reali
possibilità per organizzare tale evento. I contatti sono col sig- Quaglia Luigi della Val Resia.

5.5.5.5. FareFareFareFare DVDDVDDVDDVD conconconcon filmatifilmatifilmatifilmati originalioriginalioriginalioriginali deldeldeldel 1955195519551955 eeee colonnacolonnacolonnacolonna parlataparlataparlataparlata ---- PreventivoPreventivoPreventivoPreventivo Beordo.Beordo.Beordo.Beordo.

In merito all’idea, già discussa nel precedente consiglio, di realizzare un DVD con i filmati
originali del 1955, Claudio Bina contatterà il sig. Beordo che si occuperà del montaggio, per
avere un preventivo di spesa. L’assessore Simone Lorenzi si è reso disponibile per sottoporre
al Comune di Spiazzo una richiesta di contributo straordinario da elargire alla nostra
associazione per la realizzazione del DVD.

6.6.6.6. MiglioramentoMiglioramentoMiglioramentoMiglioramento internointernointernointerno CasetCasetCasetCaset

E’ intenzione del Presidente migliorare ulteriormente la parte interna del Caset in Val di
Borzago aggiungendo un tavolo ed aumentando cosi’ la ricettivita’. Della questione se ne
occuperà Olimpio Lorenzi e chi ha suggerimenti.

7.7.7.7. VarieVarieVarieVarie edededed eventualieventualieventualieventuali eeee brindisibrindisibrindisibrindisi didididi auguriauguriauguriauguri

Viene informato il consiglio che nei giorni scorsi è stata sistemata la caldaia della sede che non
funzionava correttamente e viene inoltre comunicato al consiglio che nel mese di novembre è
stato compilato ed inviato da Segretario il questionario Istat riguardante il censimento delle
Associazioni no profit.

Alle ore 12.15, conclusa la trattazione dell’O.d.G., la seduta viene chiusa.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE Olimpio Lorenzi

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE Lorenzo Cozzio


